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CONVOQUES : PRESENTS : EXCUSES : REPRESENTE PAR : 

Alain BERNHEIM X   

Mireille CHAPUS  X Mr BERNHEIM 

Marc LOUBET X   

Georges LARROQUE X   

Priscilia BIONDI  X Mr LOUBET 

Bertrand COSSOUX X   

Annie COURTIER  X Mr LARROQUE 

Olivier DELMER X   

Karine DA SILVA COUTINHO X   

Magali SZESTAK X   

Olivier GAMIETTE X   

Gérard ESPINERA  X  

Elisabeth LONGUEVILLE  X Mr SCHULTZ 

Paul SCHULTZ X   

Jean-Pierre PIERRAIN X   

 

La séance est ouverte sous la présidence de Monsieur Alain BERNHEIM qui déclare les membres du Conseil 

Municipal cités ci-dessus présents ou absents. 

 

Monsieur LOUBET a été élu secrétaire de séance. 

 

 

Ordre du jour : 

 

1- Lancement d’un appel public à concurrence pour les travaux de la  

Rue des Egremonts (OAP des Egremonts)………………………………………………………………1 

 

2- Questions et informations diverses……………………………………………………………………….2 

 

 

 

 

 

1- Lancement d’un appel public à concurrence pour les travaux de la rue des Egremonts (OAP des 

Egremonts) 

Monsieur LOUBET rappelle au Conseil Municipal l’estimatif quantitatif détaillé réalisé dans le cadre du nouveau 

contrat rural, concernant différentes rues de Boissise. 

Il est ressorti de cette étude, l’estimatif relatif à la viabilisation de la rue des Egremonts, d’un montant de 105 000 € 

H.T. environ. 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal décide à l’unanimité de lancer un avis d’appel public à la 

concurrence, marché passé selon une procédure adaptée, pour les travaux de la rue des des Egremonts, 

 

- pour un coût estimatif des travaux de 105 000 € HT. 
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2- Questions et informations diverses : 

- Convention CAMVS concernant les liaisons douces : La question est posée concernant l’entretien de la 

piste. 

- 16/10 à 18 h : Commission des travaux 

 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée. 

 

 

 

 

 

         Le Maire 

         Alain BERNHEIM 


